

La influencia canina en las finanzas, la industria y la vida sentimental norteamericana

DESCUBIERTO UN ROBO DE TUBOS EN EL CEMENTERIO CALVO

LA CANTIDAD DE TUBOS ROBADA ES DE PERTENENCIA MUNICIPAL

Antier fué descubierto un cuantioso robo de tubos de la instalación de cañería que se estaba haciendo en el cementerio Calvo. El descubrimiento de este hecho se hizo por mera casualidad, cuando uno de los trabajadores fué a buscar al almacén unas llaves de tensión.

El departamento respectivo de la municipalidad realiza las investigaciones del caso para determinar quién o quiénes son los autores de este robo cometido casi al finalizar sus papeles los actuales empleados de las dependencias municipales.

Pierde el equilibrio y cae fracturándose el cráneo y otras partes del cuerpo

ESTE ACCIDENTE SE REGISTRÓ AYER EN HATILLO

En Hatillo se encontraba trabajando, techando una casa, don R. Solano de 61 años de edad, cuando perdiendo el equilibrio, cayó de una altura como de 3 varas y medio, cayendo sobre unas piedras y causándose al caer, contusiones de gravedad en la cabeza, en el tronco y en los brazos, uno de los cuales, el izquierdo se lo fracturó.

El señor Solano fue conducido al hospital ayer siendo sometido inmediatamente a una operación. Su señora esposa, una viejecita casi de tantos años como él, estaba ayer tarde esperando el resultado de la intervención médica a que fue sometido su esposo.

Notablemente disminuye el número de aprehensiones de contrabandos

EL AUTOR HABIA COMETIDO OTRO ROBO A CAUSA DEL CAMBIO DE RESGUARDOS

Visitamos, esta mañana el juzgado segundo de lo contencioso con el fin de obtener datos acerca de la labor de los resguardos de todo el país. Eo nos dijo, que el número de aprehensiones ha disminuido muchísimo, como consecuencia directa del cambio que está haciéndose en los resguardos.

Los que pertenecieron al partido derrotado en las elecciones de febrero y que esperan una próxima destitución en estos días, no se apuran ya por perseguir y descubrir las fábricas de contrabando. Los resguardos que están en a yor actividad son los de Alajuela, Grecia, Tilarán y Miramar. Casi no pasa día sin que alguno de ellos no realice alguna captura de alguna importancia. Continúa nuestro informante diciéndonos que hasta que no entre el nuevo gobierno y queden ya fijos todos los comités de los resguardos no habrá mayor trabajo, ni se descubrirán fábricas de licor clandestino.

El profesor Tugwell, jefe del Brain Trust quiere un new deal para todos, pero no para los perros

LA VIDA EFIMERA DE UN NEW DEAL PARA PERROS EN WASHINGTON

Centenares de perros con mausoleos de trece mil dólares.—El 70 aniversario de la Sociedad Protectora de Animales y los perros en la Casa Blanca



1. El campeón de campeones de la reciente exposición canina de Nueva York.—2. "Rags" el perro héroe de la guerra, mascota de la Primera División del Ejército Americano en Francia, que acaba de morir.—3. Rexford Tugwell, líder del Brain Trust que puso fin a la lavandería de perros que había instalado su hija Marcia.—4. Joyce Helmick y Mary Cotrell, las socias de Marcia Tugwell, practicando la profesión que no alcanzaron a ejercer en el subterráneo de la casa de Tugwell

(De EDITOR PRESS exclusivo para NOVEDADES)

"Si un San Francisco de Asia, leemos en una revista americana, pudiera arreglarse de manera de dar a cada perro de este país diez centavos de carne por día, su cuenta con el carnicero subiría a 500 millones de dólares al año".

Hay más de 15,000,000 de perros "de sangre azul" en los Estados Unidos, es decir perros que tienen familia conocida. En cuanto a la aristocracia pura, esta está registrada en el libro del American Kennel Club con todo su árbol genealógico. Las inscripciones de perros grandes duques en vida son 1,060,000 pero están aumentando a razón de 35,000 por año con o sin depresión. 72,000 fueron inscritos en el año recién pasado. En el solo Estado de Nueva York, hay 432,000 perros registrados para los efectos de la licencia que es una forma de impuesto que produjo el año 1935 al Estado más de 1,000,000 de dólares.

ECONOMIA CANINA

Es inútil que el moralista grite que hay 11 millones de desocupados que deberían ser atendidos como los millones de perros que tienen alimento y techo y hasta vestuario a la moda de París; de nada sirve que la dama gorda, vieja y pintada con su perro haya pasado a ser el alimento diario de la caricatura; los perros domésticos aumentan cada año. La industria que fabrica alimentos para perros vendió el año pasado por valor de 40,000,000 dólares y más de 1,100,000 ciudadanos americanos que organizaron o asistieron a las exposiciones de perros del año pasado, gastaron en ellas 20,000,000.

La última industria canina tuvo la vida de una flor en Washington, pero como todo lo que tiene alguna conexión con el New Deal no alcanzó a morir sin una salvación nacional de publicidad. Hacia días que el Dr. Rexford Tugwell, subsecretario de agricultura y jefe reconocido del Brain Trust de Roosevelt había logrado esconderse en las sombras, cuando el 22 de abril reciente saltó a la primera plana a la Pág. 3.

UN CAZADOR SE HIERE AL DISPARAR, POR CASUALIDAD, LA GUAPIL QUE LLEVABA

Rafael Cortés, guanacasteco afincado en las vegas del Río Parrita es el cazador herido

Rafael Cortés es nativo del Guanacaste, pero desde hace muchos años radica en la región de San Ignacio de Acosta. Hará cosa de 3 años se adentró en las tierras de las vegas del Parrita y allí ha vivido consagrado a los trabajos de agricultura. Gracias a su esfuerzo ha podido cultivar unas cuantas hectáreas de banana.

dió tomar un pequeño descanso, dedicándose a su distracción favorita: la caza. Tomando la guapil se adentró en la montaña dispuesto a perseguir a un cabro que hacía días estaba rondando en las cercanías. Ya cuando comenzaba el sol a bajar, Cortés cansado de su faena, sentóse a descansar; colocó la guapil al lado, sosteniendo el cañón con la mano izquierda,

hizo, él no se explica en qué forma, martilló, escapándose un tiro que le atravesó el antebrazo destallándole el hueso e interesándole la cavidad torácica.

Repuesto del susto, echó a andar rumbo a su rancho; se hizo unas curaciones provisionales, alistó unos reales y se vino a esta capital, ingresando ayer al hospital.

Antier en la tarde Cortés decidió. En un movimiento brusco que

¿SERA INOCENTE JUAN RAFAEL ALPIZAR?

SE LE CONDENÓ POR ROBO DE C 1.000 Y AHORA SURGE LA DUDA

Hace unos meses informamos de un robo cometido por un hombre como de unos 35 años de edad conocido por Rafael Alpizar. Comprobada la culpabilidad de hecho que se le apuntaba a Alpizar, éste fue condenado a presidio ingresando inmediatamente a la Penitenciaría. En ese penal ha permanecido hasta ayer, día en que fue trasladado al hospital de San Juan de Dios, para someterlo a un tratamiento que le cure definitivamente o en parte, de los ataques epilépticos de que padece.

A consecuencia de estos ataques ha ido perdiendo el habla; el rostro se le ha hecho inexpresivo, la acción en los miembros, no indica el doctor que le atiende ha ido disminuyendo; también las capacidades mentales de Alpizar.

Hay la creencia de parte de muchas personas que Alpizar no es en realidad culpable del robo que se le imputa; alegan los que esto defienden que siempre se le conoció como una persona honorable, de magníficas condiciones. Pero, como dice el doctor que le cuida, que Juan Rafael sea el verdadero autor del robo de los mil dólares que se ha dicho pero que habiendo sido persona toda la vida de honradez acrisolada, la pena que se le ha impuesto y las circunstancias que rodearon el hecho, hayan causado estos serios trastornos en su organismo y en su espíritu.

Marihuana, chirrite y otras drogas y licores se venden públicamente

AYER FUE DENUNCIADO ESE CASO

ES GRANDE LA CANTIDAD DE VICIOSOS QUE ALLI VAN A PROVEERSE DE DROGAS

A la dirección general de detectives se acercaron ayer dos mujeres cuyos nombres nos reservamos, a delatar la existencia de una casa en las vecindades de la escuela Mauro Fernández en la que se vende públicamente toda clase de drogas estupefacientes, algunas de las cuales se destinan a la preparación de brevajes. En esa casa, que queda muy próxima a la pulpería de TRUENO, se vende un compuesto de chirrite con marihuana y otros ingredientes, muy apetecido por los viciosos que con unas grandes cantidades de este maligno licor.

La dirección de detectives dará informe de esta denuncia a las autoridades del ramo de policía de salubridad para que se presenten a instruir la respectiva sumaria.

Aumenta en un 10% mensual la asistencia a las cocinas

En un 8 o 10 por ciento mensualmente aumentan los párvulos pupilos de las cocinas oficiales de beneficencia.

Así como aumenta la miseria en el pueblo, aumenta el hambre y en relación comparativa esas necesidades de protección social, se dice en el Patronato de la Infancia.

CONSTRUCCION DE LA CARRETERA NACIONAL HASTA PUNTARENAS

NOTAS de SOCIEDAD

EL BAILE EN EL CLUB DE TENNIS



SRITA. MATILDE PIZA KEITH

Bella y encantadora señorita de nuestra sociedad, integrante del Club Gardonia, que esta noche celebrará su fiesta de inauguración con un baile en el San José Tennis Club. La Orquesta Muirto ejecutará un variado programa y entre los invitados existe gran entusiasmo.

EN EL TEATRO NACIONAL

Mañana, a las nueve de la noche, se llevará a cabo en el Teatro Nacional, la anunciada función de gala, con motivo de la toma de posesión del nuevo presidente de la república y a la cual ha sido invitado el nuevo mandatario y su distinguida familia, las distinciones especiales acreditadas para la toma de posesión, el cuerpo diplomático acreditado en el país, los miembros del gabinete y altos funcionarios del gobierno.
Programa: a las 9 de la noche:

- Himno Nacional de Costa Rica.
- León Cortés. Himno - marcha del Maestro R. Cantillano.
- Prometeo. Gran obertura por la orquesta que dirige el maestro director y concertador R. Cantillano.
- Presentación de la Compañía Nacional, con la comedia en 3 actos y un juicio oral, original de Antonio Quintero y Pascual Guillén, titulada:

MORENA CLARA

— Reparto: —

Trinidad (Morena Clara) Carmen Fernández; Doña Teresa, Ester García; Juanita Céspedes, Anita L. Madrigal; La defensora, Lolita Villa; Encarnación, Graciela Sabatini; Frasquita, Oliva Pacheco; Enrique, Alberto Castillo; Don Elias, José M. Carboell; Pepe Rosales, Eduardo Morales; Rafael, Raúl Hert; Regato, José A. Sánchez; Antequera, Héctor Jiménez; Magistrado, Alfredo Serrano; Magistrado, Eduardo Moraleja; Magistrado 3o., Benito Rodríguez; Un Jefe, Eduardo Moraleja. Director de Ismael Rodrigo G.

MADERAS

Lo que usted necesite en maderas del Pacífico siempre lo encontrará de primera calidad al más bajo precio en nuestro depósito
100 varas al Norte de la Iglesia del Carmen

F. BARBARA

Teléfono 2439

Gerente

Para tal objeto se organiza una conferencia en la ciudad de San Ramón a la que asistirán ramonenses y espartanos

FALTAN LAS SECCIONES NARANJO-PALMARES Y SAN RAMON-ESPARTA-BARRANCA

Espartanos y ramonenses, con la presencia de las diputaciones de Puntarenas y Alajuela, tendrán próximamente una conferencia en la ciudad de San Ramón para tratar de un proyecto de alta importancia para esos pueblos, cual es el de que sean continuados los trabajos de la carretera central hasta Puntarenas por el camino nacional, faltando de ella las secciones de Naranjo-Palmare y San Ramón-Esparta. Los alajuelenses como que no están muy de acuerdo con esa iniciativa porque sus anhelos y aspiraciones están con el proyecto de carretera a San Carlos, que es lo que a ellos efectivamente les interesa y basta esta circunstancia para tener la impresión de que la iniciativa de espartanos y ramonenses fracasará.

Recuperados por la investigación varios objetos robados en la residencia de un alto funcionario

A la oficina de detectives se presentó Ninfa Arias Morales a denunciar un robe cometido en casa de su patrona, la señora esposa de un alto funcionario público. Fué cometido el 29 de abril último y no se tenían las menores sospechas de quien podría haber sido, pues nadie extraño había estado en la casa en esos días.
La investigación encargó el esclarecimiento del hecho al detective Soto, quien prontamente encontró en sospechas de un individuo J. R. Hernández, de muy malos antecedentes y amplia

LA INFLUENCIA CANI...

Viene de la Pág. DOS
En página de todos los cotidianos del país. Esta vez no era por hecho propio sino que obra de su hija María de 12 años de edad, que creyó del caso limitar sus elaboraciones económicas de su padre que tienen el seso trastornado a los americanos con una empresa doméstica y canina.

LA VIDA EFIMERA DE UN NEW DEAL PARA PERROS EN WASHINGTON

En unión de sus amigos y compañeros de colegio Joyce Kelmick y Mary Cotrell, María instaló en el subterráneo de la casa de su padre en Hoban Road una "vandería para perros". Inmediatamente repartieron ellas mismas unas circulars escritas a máquina por la vecindad. 30 Centavos por peinar y lavar perros chicos; 35 por perros de tamaño mediano; no se limpiarían perros grandes. "Estos perros agregaban la circular deben ser mansos; pero si Ud. no está seguro del carácter de su perro, háganos el favor de ponerle mordaza". De la devoción con que se iban a dedicar a su negocio daba testimonio una lista: "Horas de trabajo "Días de Colegio, de 3 a 5 de la tarde. Sábados, domingos y días festivos de 10 de la mañana a 5 de la tarde".

El Noticiero Relámpago

Por consideraciones de ética de respetabilidad política, el presidente del congreso opúsose a una insinuación para que el acto de transmisión del poder ejecutivo se verificase en el Teatro Nacional.

Frase del diputado Volio Mata:—La solución del problema económico y de protección social interno, está en lo siguiente: carreteras, colonias y leyes enérgicamente represivas contra los vicios.

Será anulada por el nuevo gobierno la disposición que evita el ingreso al país de compañías de espectáculos públicos. En este sentido harán una petición los propietarios de teatros.

La Good Year negocia privadamente la compra de terrenos en San Carlos para cultivar árboles de caucho. Las tierras de esa región son privilegiadas para ese cultivo. Allí se ha explotado por muchos años la industria.

En corrillos del congreso se dice, que el discurso del presidente de ese poder Sr. Arias, constará de 200 palabras. Con lo que batirá el Sr. Arias un record de "brevedad" en la materia.

El 9 o 10 del mes en curso, la banda de música de los Salesianos de Cartago dará en esta capital un concierto de honor al señor Cortés, frente a la residencia particular del nuevo presidente.

Hase ofrecido la administración de la aduana de Limón a don Belisario Ardón, quien administra la de Puntarenas, distinción que declinó aquel caballero por encontrarse perfectamente en el puesto que desempeña.

Por disposición de la presidencia y a fin de ir avanzando labor legislativa, el congreso principiará a conocer del proyecto de presupuesto para el resto del año a partir de la sesión del martes próximo.

Débase esa acción del presidente del congreso a necesidades de la secretaría de educación pública contempladas en dicho proyecto de presupuesto y que se refieren a creación de cargos de maestros en muchas escuelas en las que se necesitan con urgencia.

Del departamento de peritajes del Banco Internacional salió don Santos León Herrera para el ministerio de gobernación y policía en mayo del año 32. Dicho banco le ofrece hoy la misma posición al ex-ministro.

Hepatosal

Laxante y Purgante Salino Efervescente.

Para toda afección HEPATICA como: Biliosidad, Mareos, Mal Paladar, Dolor de Cabeza, etc. En trastornos DIGESTIVOS en general: Acidez, Mal Aliento, etc.

"CURA Y EVITA LAS ESPINILLAS"

— LA MEJOR SAL PARA EL HIGADO —

Urol

(PIPERAZINA)

Eliminador energético del ACIDO URICO y EFICAZ para curar el REUMATISMO

Lechemagna

Magnesia líquida concentrada

La mejor Leche de Magnesia, por su eficacia, consistencia y agradable al tomarla.
De uso diario en todos los hogares; para niños y adultos.

NUEVOS LABORATORIOS

Badilla & Zeledón

J. C. BADILLA
Dr. en Medicina.

J. ANTONIO ZELEDON
Dr. en Farmacia.

mente conocido por la justicia. Parece que este individuo había estado hacia un tiempo bajando en la casa donde fue cometido el robo. Siguiendo esta pista, fué Soto a practicar un registro en casa de la esposa de Hernández, encontrando los objetos sustraídos. Este declaró

que ciertamente había sido su esposo quien los llevó a la casa, pero que este se encontraba preso por hurto cometido en perjuicio de Koberg y Co.
Así pues, tendrá que prolongar su estancia en la Peni, con la nueva pena que se le impondrá.

QUE DEFINA SU ACTITUD sobre RENANIA las COLONIAS

WEB MILLER, EL "AS" DE LA UNITED PRESS A BORDO DEL "VON HINDENBURG" A NOVENTA MILLAS POR HORA

ENTREGADO HOY A ALEMANIA EL CUESTIONARIO BRITANICO

BERLIN, 7.—A las once y 20 minutos de la mañana de hoy el embajador de la Gran Bretaña, Sir Eric Phipps, entregó al ministro de relaciones del Reich, barón Constantín von Neurath, el cuestionario británico, en el que ese país pide al gobierno alemán una contestación a ciertas preguntas de trascendental importancia política con referencia a la actitud que Hitler asumirá frente al conflicto franco-alemán sobre el rearme de Renania, como también a las futuras relaciones internacionales entre los países de Europa.

PASA DE MIL MILLONES DE FRANCO LA PERDIDA EN ORO DE FRANCIA

PARIS, 7.—En su estado de balanza del primero de mayo publicado hoy, el banco de Francia informa que hasta esa fecha las pérdidas de oro de la reserva del banco del estado suman, francos, 1 168 659 056, debido a los ataques lanzados contra la moneda francesa por los especuladores internacionales.

APLASTANTE VICTORIA ALCANZO ROOSEVELT EN LAS PRIMARIAS DE CALIFORNIA

SAN FRANCISCO, 7.—Los resultados finales de las elecciones primarias en el estado de California indican, que el presidente Roosevelt alcanzó una mayoría abrumadora sobre todos los candidatos, incluyendo a los republicanos de la oposición. Los números completos son las siguientes: Roosevelt, 765.030 y el total de los votos obtenidos por su oponente democrático, Sinclair Lewis, y los dos candidatos republicanos, Landon y Warren, suman 746.164, de modo que los delegados para la convención nacional demócrata votarán por el actual mandatario.

REUNIRANSE EL SABADO EL GABINETE Y GRAN CONSEJO DEL FASCISMO ITALIANO

ROMA, 7.—De fuente oficial la United Press ha sido informado que tanto el gabinete como el gran consejo del Fascismo se reunirán el sábado, celebrándose las reuniones en el propio palacio de Venecia. El gabinete conferenciará a las diez de la mañana, y el gran consejo a las diez de la noche. Las importantes decisiones que se acuerden en esas reuniones serán dadas a conocer al público inmediatamente después desde el balcón del palacio.

QUE DEFINA SU ACTITUD ACERCA DE RENANIA, LA LIGA Y LAS COLONIAS LE PIDEN A HITLER INGLATERRA Y FRANCIA

BERLIN, 7.—Reina gran expectación en los círculos diplomáticos acerca de la contestación que Hitler dará al cuestionario anglo-francés sometido a su consideración por el embajador británico esta mañana. El documento es de importancia trascendental y los gobiernos interesados lo han estudiado cuidadosamente durante varias semanas. Tanto Inglaterra como Francia buscan una clarificación de las intenciones del canciller alemán con referencia a tres asuntos internacionales, a saber, la remilitarización de Renania, el reingreso de Alemania al seno de la Liga, y la devolución de las colonias al Reich. El rompimiento de parte de Alemania de los tratados de Versalles y de Locarno ha causado gran inquietud en Francia y Bélgica, y la definición final de la actitud de Alemania a las cuestiones contenidas en el cuestionario referido por el "Fuehrer" es de inmensa importancia para la paz futura del continente europeo.

A 90 MILLAS POR HORA VUELA EL "VON HINDENBURG"

A bordo del VON HINDENBURG, 7.—"Al medio día el nuevo monarca de los aires se encuentra a unas 700 millas de la costa de Irlanda, habiendo volado unas 1.400 millas desde su salida de Alemania. El gran dirigible viaja sin aparente esfuerzo y mantiene una velocidad de más de 90 millas por hora en estos momentos. El capitán Lehmann espera pasar sobre Nueva York el sábado en la mañana".

WEBB MILLER, EL "AS" DE LA UNITED PRESS A BORDO DEL "VON HINDENBURG"

Por radio desde el dirigible VON HINDENBURG, 7.—Especial para LA TRIBUNA.

Webb Miller, famoso corresponsal de la UNITED PRESS a bordo del dirigible VON HINDENBURG envía a LA TRIBUNA el siguiente aerograma:

"Volando sobre el majestuoso Atlántico en esta nave incomparable, estamos encontrando muy buen tiempo y perfecta calma. Todos los pasajeros a bordo durmieron durante toda la noche como en sus casas, exceptuando a nosotros los periodistas que tenemos que informar a nuestros periódicos de todo lo que pasa. A de Bishop's Rock, y el gigantesco dirigible tomó un rumbo apartándose de las islas británicas, en vista de la actitud adoptada por las seis y 53 minutos de la mañana de hoy volamos sobre el faro ese país". WEBB MILLER.

WEBB MILLER EN LA CABINA DE CONTROL DEL "VON HINDENBURG"

A bordo del VON HINDENBURG, 7.—Durante una media hora Webb Miller acompañó al capitán Ernest Lehmann y a sus navegadores en la cabina de control, mientras ellos estaban ocupados en fijar el curso que el gran dirigible ha de seguir en su viaje a los Estados Unidos. En este momento el VON HINDENBURG se encuentra volando entre la ruta general tomada por los barcos y dejando las islas Azores a su izquierda. Después de visitar la cabina del mando, Webb Miller siguió sus exploraciones en la góndola de unos de los potentes motores suspendida a quince pies de distancia del cuerpo de la nave aérea, la que alcanzó por medio de una escalera de metal angostísima. Por momentos Miller se vio dominado por el fuerte viento, y dijo al ingeniero encargado del motor que no repetirá su descenso mientras el dirigible esté en marcha.

MUSSOLINI CONDECORADO POR EL REY DE ITALIA

ROMA, 7.—Su Majestad el rey Victor Manuel de Italia hoy confirmó al premier Mussolini la orden de Savoya, en reconocimiento de haber llevado a un feliz éxito la guerra en Etiopía.

MUCHAS CASAS PRIVADAS SAQUEADAS EN ADDIS ABABA

ADDIS ABB, 7.—Las autoridades italianas están trabajando día y noche en el establecimiento del orden en esta capital, recibiendo los departamentos de policía y de comunicaciones, las que han estado interrumpidas durante varios días. Carabineros están patrullando todos los ámbitos de la ciudad, y durante la noche sacaron a numerosos saqueadores de sus escondrijos cuando los tiroteos siguieron en distintas partes de la capital. No ocurrieron ningunos incidentes serios, y en la madrugada destacamentos militares ocuparon todos los puntos estratégicos de Addis Ababa. El mariscal Badoglio estableció su cuartel general en la propia legación, y la tricolor italiana está izada desde el martes en la tarde. Muchos extranjeros que regresaron hoy a sus casas privadas informan que los bandidos saquearon hasta los últimos vestigios de cosas de valor, incluyendo a botellas vacías de agua mineral. Una fuerza numerosa de policía ha puesto fin a estos desmanes.

LEVANTAMIENTO DE LAS SANCIONES PEDIRAN ALGUNAS NACIONES

GINEBRA, 7.—En algunos círculos de la liga se asegura que los representantes de ciertas naciones están dispuestos a considerar una moción para remover cuanto antes las medidas punitivas impuestas a Italia, pues parece muy dudoso que la Gran Bretaña esté preparada a continuar las sanciones indefinidamente. Altos funcionarios del Africa del Sur han aconsejado que las penas contra Italia sean extendidas hasta que ese país llegue a un completo entendimiento con la Liga.

CONTROLADO EL FERROCARRIL ADDIS ABABA-DJIBOUTI POR BADOGLIO

ADDIS ABABA, 7.—El mariscal Badoglio hoy se encargó del control del ferrocarril franco-italiano que conecta esta capital con el puerto de Djibouti, con el propósito de superentender el transporte de las tropas italianas desde y hacia las fronteras de Eritrea y especialmente en el sector en donde el ejército de Graziani está acercándose a Harrar y la estación de Diredawa. El tráfico normal ha sido restaurado en toda su extensión.

PASO POR SUEZ EL NEGUS A BORDO DEL "ENTERPRISE"

SUEZ, 7.—El emperador Haile Selassie y sus acompañantes pasaron hoy por la entrada del canal en viaje hacia Jajfa en la costa de Palestina y el puerto más cercano a Jerusalén, donde se radicará la familia real durante algún tiempo. El representante del Negus en Palestina dijo que el Emperador efectuará una peregrinación solemne de los santos relicarios para orar frente a ellos, y luego se ocupará del acomodo de su familia antes de continuar su viaje por distintos países de Europa para pedir ayuda contra Italia.

UNA BANDERA ROJA ONDEA SOBRE EL EDIFICIO DE LA CORTE SUPREMA ESTA MAÑANA

WASHINGTON, 7.—Grandemente sorprendidos se encontraban los transeúntes en la madrugada de hoy al darse cuenta que sobre la hermosa cúpula del nuevo edificio de la corte suprema ondeaba una bandera roja. Llegó a la policía para quitar el emblema comunista, los guardas

FUE OBSEQUIADO A UN BASTON CO Pertenció a los ex-

En la mañana de hoy, don Maximiliano Soto Fernández entregó al señor presidente electo, licenciado don León Cortés, de un valioso e histórico bastón con puño de oro. Ese bastón ha pertenecido

Nº 64

BANCO INTERNACIONAL DE COSTA RICA

Remate de una finca en "Pavones"

A las 15 horas del 12 de junio entrante, en la Oficina del Notario JOSE ALBERTO PACHECO, situada frente al Banco Anglo Costarricense, se rematará la siguiente propiedad:

Finca Nº 28.632, situada en IZARCO o BOBEDAS, distrito 3º del Cantón de TURRIALBA de la Provincia de Cartago.

MIDE 13 hectáreas, 90 áreas, 20 centiáreas y 80 decímetros cuadrados y está cultivada, parte de café, con sombra de plátano y banano, parte de potrero y el resto de montaña, con una CASA de madera, techada con zinc.

LINDEROS: Norte, río Izarco o Izarquito; Sur, de Juan Araya y Rosendo Fuentes Martínez; Este, camino viejo a Limón en medio, de Adolfo Solano; y Oeste de Jorge Washington, James Miller, David Francis, Luis Smith, Manuel Brown y James Samuel.

BASE PARA EL REMATE C. 12.553.58

No se admitirá postura que no cubra la base y los interesados deberán depositar en el acto del remate el 10% de ella, pudiendo pagar el resto del precio en las condiciones de Largo Plazo, sea al 6% de interés y 2% de amortización anuales, con garantía de la misma propiedad.

Para más informes véase el BOLETIN JUDICIAL Nº 102 de esta fecha o en el DEPARTAMENTO DE FINCAS DEL BANCO INTERNACIONAL.

San José, 6 de mayo de 1936.

HERIDOS VARIOS TRABAJADORES DE LA GOODYEAR

AKRON, Ohio, 7.—Varios trabajadores en la planta de la Goodyear sufrieron lesiones esta mañana cuando un desconocido disparó un tiro de revólver en el suelo cerca de un grupo de trabajadores, quienes fueron lesionados por los pedazos de cascájo desprendidos por la bala. Llewellyn Morgan recibió las heridas más serias. Algunos de los operarios rehusaron seguir trabajando anoche, diciendo que la compañía había traído contratistas especiales para acelerar el paso de la producción en la planta. Las dificultades surgen de nuevo después de que la empresa ha accedido a un aumento de sueldo del cinco al diez por ciento.

"NOVEDADES"

el único

Diario de

la tarde

que paga

un

SERVICIO

Cablegrafico

EL TEM ~ EPISOD

DURANTE VIAJE DE MALATES PERMAN EN SU CA MALDIE SU SUET

DE REGRESO AL HOGAR

FRANCIA la LIGA y FRANCIA E INGLATERRA piden a Hitler



WEBB MILLER

a los bomberos. Estos se armaron con unas antorchas, las araron en unas varas largas y quemaron la bandera. Se cree que se trata de una broma, y las autoridades están haciendo las investigaciones del caso. pudieron alcanzar la bandera y se vieron obligados a pedir auxilio

TRIUNFO AMY MOLLISON AL ESTABLECER UN NUEVO RECORD ENTRE INGLATERRA Y EL CABO

CIUDAD DEL CABO, 7 A sus muchos triunfos aéreos Amy Mollison hoy agregó un nuevo al romper el record anterior en su vuelo de Inglaterra al Cabo de Buena Esperanza, una distancia de siete mil quinientas millas. Amy hizo la travesía en dos días, 17 horas y 9 minutos, comparado con el record anterior de tres días, 4 horas, 18 minutos, de manera que la batió en once horas, 9 minutos, manteniendo una velocidad media de ciento quince millas por hora.

Capturados dos notorios criminales por agentes federales

Cleveland, 7. — Los agentes federales del departamento de justicia anunciaron esta mañana que lograron capturar a los "gangsters" Harry Campbell y Sam Coker, ambos acusados de haber participado en el secuestro de Bremer en St. Paul, junto con su líder Karvis, quien fue arrestado hace pocos días en Nueva Orleans. Los dos criminales serán llevados a St. Paul sin demora.

PRESIDENTE CORTES MANGO DE ORO residentes Fernández oto

los ex-presidentes de la república, don Bernardo Soto y don Próspero Fernández. La entrega de ese presente se llevó a cabo esta mañana en la residencia del señor Presidente Electo.

Le invitamos a probar el nuevo cigarrillo

CASINO



0.75 el paquete de 18 cigarrillos

ó 6 cigarrillos por 25 céntimos

Un cigarrillo para las personas que aprecian la calidad

Busque los cupones

REPUBLIC TOBACCO CO.



CUATROCIENTOS MIL COLONES EN GIROS PENDIENTES HA PAGADO EL GOBIERNO

Por disposición de la secretaría de hacienda se harán hoy otros pagos no quedando deuda flotante del actual gobierno

EN POCOS DIAS HA SIDO PAGADA ESA ENORME DEUDA FLOTANTE DEJANDO LAS COSAS AL DIA

De quince o veinte días a esta parte hanse cubierto deudas del gobierno, por medio de la Pagaduría Nacional, por suma que se aproxima a unos cuatrocientos mil colones; y, mañana, por disposición expresa del señor secretario de hacienda, no quedará del gobierno deuda flotante por saldar, esto por el interés de ese funcionario de no dejar al nuevo gobierno, compromisos de esta especie. De donde ha provenido tanto dinero para cubrir esa deuda, lo ignoramos. No ha de ser desde luego de las entradas corrientes del tesoro, porque no alcanzarían para tanto, ya que a la vez de efectuarse esos pagos, ha de atender el gobierno los gastos comunes del

presupuesto que pasan de un millón y medio al mes. Pero en fin, proceda ese dinero de donde proceda, el caso es que el gobierno no ha pagado esa enorme deuda flotante y que esto deja al nuevo régimen campo expedito para sus primeras actividades administrativas. Para estos servicios financieros, el congreso negó a última hora apoyo al ejecutivo, pero ya se ve que el Secretario de Hacienda supo arreglárselas,—sepa Dios cómo,—para satisfacer un deseo que pareciera de simple vanidad personal por el empeño grande que se tomara por arreglar esa situación al nuevo gobierno.

En la semana entrante será puesta al servicio la embarcación construída para Saborío y Ulloa CON MAGNIFICOS RESULTADOS FUE PROBADA EL VIERNES

A fines de la semana pasada fue probada con magníficos resultados la lancha que para los servicios en la zona sur del litoral Pacífico ordenó construir la empresa bananera de Saborío y Ulloa. La embarcación dicha desarrolla una velocidad media de 24 millas por hora y en la actualidad está siendo objeto de algunas pequeñas mejoras a efecto de dejarla en completas condiciones de servicio. Tiénese confianza en que a partir del lunes próximo esta embarcación podrá ser dedicada a la misión a que se la destina cual es la de tener rápido contac-

to a los productores banano de Golfo Dulce y otros sectores del sur con los directores de la empresa. Hay completa seguridad de que con este nuevo y rápido servicio de comunicación no se demorarán las cortas y envíos de fruta, con lo que saldrán beneficiados los productores afiliados a la empresa mencionada.

Es muy posible que se ordene la construcción de otras embarcaciones del tipo de ésta, que con tan buenos resultados fue probada y como ésta también serán dedicadas a los servicios de comunicación en la costa del Pacífico.

el mundo de los deportes

COMO QUEDO INTEGRADO EL PERSONAL DE LA FEDERACION DEPORTIVA

El gran partido del domingo Libertad-Herediano

Médico oficial y jefe de brigada: doctor Vega.

Médico en Alajuela: doctora Marieta Rímolo.

Médico en Heredia: Dr. Alberto del Pino.

Médico en Cartago: Enrique Ortiz Pacheco.

Administrador de la Federación: don Miguel Angel Castro G.

Director de la Escuela de juegos: don Héctor Béeche.

Profesor de la escuela de juegos: don Miguel Angel Ulloa.

Comisión de mutualidad: don Carlos L. Ramírez, Arnoldo Jiménez, Miguel Gómez, Abelardo J. Brenes, y Guillermo Jones.

Comisión de estatutos: Lic. H. Béeche, Edwin López, Marco A. Murillo, Porfirio Castro y Abelardo J. Brenes.

Comisión de ingresos: Carlos Luis Jiménez, David Carmona, Eugenio Jiménez, Ramón Aguilar y Emilio Robert.

Sub-jefe de la brigada sanitaria don Manuel Brenes.

Masajistas: don José J. Jiménez, Segismundo Vicarioli.

Ayudantes fuera del Estadio: Alberto y José M. Meoño.

El domingo en el Estadio, lucharán La Libertad y el Herediano

Será a no dudarlo un partido emocionante. La fama de estos dos eternos rivales hará que el próximo domingo, el Estadio, vea llenarse sus tribunas de sol y sombra hasta desbordarse. Las apuestas se cruzan desde ahora,

Dolor de cabeza?

Pastillas Orientales

De venta en todas partes.

en forma alarmante. Tanto La Libertad como El Herediano han entrenado con todo esmero y sus jugadores se encuentran en magníficas condiciones para proporcionarle a la afición todo un señor partido. Será este el tercero de los encuentros concertados en una serie y se disputará la famosa copa "Virgen de los Ange-

les". Quiera Dios que la Negrita, dados sus poderes milagrosos, haga que el partido jugado en su honor, tenga los más halagadores resultados, tanto económicos como técnicos y que en alguna forma ayude, a que la afición, vuelva por aquellos caminos de un sentido entusiasmo.

AVISO

Nuestras oficinas permanecerán cerradas el día 8 del mes en curso con motivo de la inauguración del período del nuevo Gobno. de la República.

San José, 7 de Mayo de 1936.

Banco Internacional de Costa Rica

Banco Nacional de Seguros

The Royal Bank of Canada

Banco Anglo Costarricense

Lyon Hnos. & Cia. Sucs. S. A.

EL 35,7 POR CIENTO DE LA LECHE EXAMINADA DURANTE EL AÑO PASADO RESULTO ANORMAL

EL LABORATORIO DEL DEPTO. DE SANIDAD MUNICIPAL REALIZO 1155 ANALISIS, RESULTANDO 350 CON MENOS DE UN TRES POR CIENTO DE CREMA

SOLO UN 5% DE LA LECHE EXAMINADA TENIA MAYOR CANTIDAD DE GRASA QUE LA MAXIMA FIJADA PARA LAS CLASES COSTARRICENSES

Vamos a dar hoy unos datos hasta ahora desconocidos por los lectores y que tienen gran importancia, pues por medio de ellos se podrá dar cuenta el público de la clase de leche que consumió el año pasado. Los datos que a continuación damos son provenientes de la oficina de análisis químicos de la jefatura de sanidad municipal. La referida oficina realizó durante el año pasado 1155 exámenes de leches provenientes de varias regiones de la meseta central, en particular de la parte norte de Cartago y de Coronado. De estos análisis, 225 tuvieron un cociente que apenas alcanzó un tres por ciento de grasa, formando pues, el 19,5 por ciento del total, la leche descremada que se examinó.

Tomando en cuenta que el índice mínimo de grasa "standard" para Costa Rica es de 3,2 el número de leches examinadas que no se ajustaron a este índice su-

be a 250, o sea, un 30,3 por ciento del total.

Para que una leche se pueda considerar normal, debe tener una proporción que varíe entre 3,2 y 5,4 por ciento de grasa. De los exámenes realizados en el laboratorio, resulta que un cinco por ciento de la leche tiene mayor cantidad de grasa que la fijada como máximo para Costa Rica, resultando, pues, que el 35,7 por ciento de las leches examinadas durante el año pasado eran anormales.

En nuestro país se ha legislado en el sentido de evitar la venta de leches carentes del mínimo de grasa pero esta probado que la leche sobre cargada de crema también es perjudicial, sobre todo para los niños. Esto hace pensar al jefe de la oficina que nos ha proporcionado estos valiosos informes que es necesario legislar para estas clases de leche sobrecargadas de crema que se expenden a diario.

A BASE DE SISTEMAS Y METODOS MODERNOS LA OFICINA DEL TRABAJO

ESTRICTAMENTE SE CUMPLIRA LA DISPOSICION PARA QUE LA OFICINA LLEVE EL CONTROL SOBRE EL SALARIO MINIMO

Se colocará en condiciones de que preste importantes servicios

Al hablarse al presidente Cortés de los servicios prestados por la Oficina del Trabajo, tuvo esta frase: —"De no ser eficientes y no corresponder a ninguna efectiva necesidad pública, hay que suprimir ese centro, de ser útil y necesario organizarlo convenientemente". Estudiado el caso, se optó por lo último, y como informáramos en días pasados el mismo presidente señor Cortés recomendó a quien ha de ocupar la jefatura de ese organismo señor Toledo llevar a la práctica la innovación.

El señor Toledo nos dice: —Montaré ese centro a la altura que merece, a base de los mejores métodos y sistemas modernos, sobre todo en lo que a servicios estadísticos se refiere que es precisamente en lo que ha de estribar lo fuerte y conveniente de esa oficina.

Por ejemplo, —agregó,— esa oficina ha de llevar el control de ley del "salario mínimo" que yo, para beneficio de las clases trabajadoras, haré que se cumpla estrictamente.

Me haré cargo de esa posición alentado por un espíritu de buena voluntad; trabajaré con asiduidad, empeñosamente y procuraré por todos los medios posibles hacer de ese organismo un centro de absoluta utilidad pública; de no, como ha indicado el presidente señor Cortés, que se suprima.

Ahora mismo, con los estudios

que ha realizado el ilustre doctor Max, la oficina del trabajo pudo ser su grande colaborador

va; procuraré colocarla en esas condiciones de servicio para el futuro.

En 24 horas
y por \$ 2.50

LE TRANSFORMAMOS SU

SOMBRERO VIEJO EN NUEVO

HORMADO PERMANENTE EN ESTILO 1936

Procedimiento inglés libre de agua hirviente y ácidos destructores

LONDON CLEANING

LOCALES DEL TEATRO RAVENTOS
frente al Parque Central

LA ORDEN DEL DIA PARA LA SESION DE MAÑANA EN EL CONGRESO

Mayo 8 de 1936.

- I. Lectura y aprobación del acta.
- II. Designación de las Comisiones que han de acompañar al señor Presidente electo; el señor Presidente del Poder Judicial y Magistrados de la Corte Suprema de Justicia; al primero, segundo y tercer designados a la presidencia de la república; y al excelentísimo señor Arzobispo y miembros del Alto Clero.
- III. Se recibe a los cuerpos diplomático y consular.
- IV. Recibimiento del señor Presidente electo, Corte de Justicia; Designados a la Presidencia de la República, excelentísimo señor Arzobispo y miembros del Alto Clero.
- V. Introducción del Pabellón Nacional.
- VI. Juramentación del señor Presidente electo. (Ocupa su asiento en el Directorio)

- VII. Juramentación de los señores designados a la Presidencia de la república.
- VIII. Lectura del mensaje inaugural del señor Presidente de la República.
- IX. Mensaje de salutación del Sr. Presidente del Poder Legislativo al Sr. Presidente de la República y al señor Presidente de la Corte Suprema de Justicia.
- X. Mensaje de salutación del señor Presidente de la Corte Suprema de Justicia al señor Presidente electo y al Congreso Constitucional.
- XI. Despedida del Pabellón Nacional.
- XII. Despedida del Señor Presidente de la República, señores designados, Presidente y Magistrados de la Corte Suprema de Justicia, Excelentísimo señor Arzobispo, miembros del Alto Clero y Cuerpos Diplomático y consular.

DOS PUEBLOS DE LA REPUBLICA RECHAZAN LA PROTECCION DEL ESTADO PARA DEFENDER DE LA MISERIA A LA POBLACION

SON LOS DE JUAN VIÑAS Y ABANGARES

Esos vecindarios se encuentran perfectamente bien en lo económico

Dos pueblos de la república han rechazado la protección del Estado para defenderse de los efectos de la miseria a la población infantil; son los de Juan Viñas y Las Juntas de Abangares.

Esos vecindarios están perfec-

tamente en lo económico; hay trabajo, el elemento proletario saca buenos jornales y en tales poblaciones no se conocen las necesidades apremiantes de la desocupación. Y conste, que se trata de los dos pueblos más latifundistas del país. Raro el caso. ¿no?

VA A COBRAR UNA CUENTA Y RECIBE UN GARROTAZO QUE LO DERRIBO

Indudablemente hay personas torcidas. Este es un caso típico, del cual ha sido víctima un ciudadano polaco. En una de sus jiras por la ciudad, Jacobo Schut vendió un paraguas en veinte colones semanales. El sábado último se presentó en casa de dicha señora a cobrar el abono semanal.

Salló la sirvienta diciéndole que la señora no estaba; como no lo creyera, esperó hasta que salló esta. Le dijo que bueno, que le iba a pagar y que se esperara. Hizo aguardar al pobre Schut más de media hora. Como éste viera que estaba siendo objeto de una burla, llamó al policía de línea para contarle lo sucedido, diciéndole al mismo tiempo que fuera con él para que se convenciera. En efecto, llegaron: cobrador y policía y llamaron a la puerta. Al salir la señora, le dijo: Espérese un momento que voy a traerle algo; ensguida no más salló con un grueso palo con el que golpeó al polaco en la frente, dándole tan fuerte, que lo derribó al suelo. Todo esto en presencia del policía y de otras personas.

El perjudicado ha puesto la correspondiente denuncia en la agencia principal de policía, a la que ha sido citada la señora Castro.

mentos que llevaba dentro del carro y algunos instrumentos del tablero.

No es esta una queja aislada que queremos presentar ante las autoridades correspondientes; se nos han escrito varias cartas en este mismo sentido, y las quejas a que hacemos referencia provienen de personas que nos merecen la mayor buena fe.

TOSFERINICA

El mejor remedio para la tos ferina

SE GARANTIZA EL EXITO

FARMACIA "EL COMETA"

Urge emprender campaña contra menores de edad que se dedican a dañar automóviles

Cuando no se les deja cuidar un carro, le perforan las llantas o le hacen cualquier otra avería

Casi no pasa un día sin registrar el caso de encontrarnos con algún dueño de automóvil que nos dé una queja sobre los abusos cometidos por un grupo de granujas que persiguen a los automovilistas con el propósito de exigirles pago por cuidar de sus carros en el momento que tengan que estacionarlo en alguna parte. Si el dueño no está dispuesto a pagarles la suma que ellos consideran justa, lo amenazan con la mayor desfachatez, diciéndole que le punzarán las llantas o que le harán algún daño cuya reparación es, desde luego, mucho mayor que la suma que ellos exigen. El dueño de automóvil no tiene defensa ni

guna, pues nos refiere un caballero que nos visitó anoche que estos jóvenes cometen sus abusos en presencia de los oficiales del tráfico, sin que éstos tomen medida alguna para proteger a los automovilistas.

El distinguido extranjero que nos hizo anoche este relato, nos indicó que por no haber pagado a uno de estos pilluelos hace algunos días, cuando estacionó su carro en la propia avenida central frente a una tienda muy bien iluminada, estos ladronzuelos le robaron la lamparita trasera, junto con el número del carro. Anteriormente este mismo señor ya había perdido varios im-

IMPORTANTE REUNION DE PADRES DE FAMILIA EN LA ESCUELA GARCIA FLAMENCO

El lunes próximo pasado, en la Escuela García Flamenco, tuvo lugar una reunión de padres de familia con el objeto de cambiar impresiones acerca de las labores de dicha Escuela, a la que asistieron como trescientas personas.

La señora Directora doña Atilia Montano Vargas estuvo muy acertada sobre los temas en que versó su disertación y aconsejó a los padres para que coadyuquen a la obra por realizar durante el presente año. De acuerdo con el reglamento respectivo instó a los padres de familia para que se pusieran de acuerdo acerca del nombramiento del personal que ha de formar el Patronato de la Escuela y a indicación de diferentes personas, se aprobaron los nombres de los señores don Alejandro Caballero, don Manuel Gutiérrez, don Emilio Ortuño, don Pas-

tor Mengo, doña Elisa de Vargas y doña María Cristina de Carr.

Entre los temas que se propusieron a la asamblea de padres, fue la imposibilidad que tiene la Escuela para proveer a los niños de los útiles necesarios y a indicación de la señora Directora, se resolvió hacer una feria para que con el producto de ella, se haga frente a los diferentes gastos de la escuela, como también para socorrer a los niños pobres, a quienes se proyecta dar un plato de avena. La feria se efectuará el sábado 16 de los corrientes.

Terminó la reunión con todo entusiasmo, saliendo los padres de familia muy bien impresionados de las palabras de la señora Directora, quien se propone, como ya manifestó, laborar con sumo entusiasmo por el adelanto de su plantel de enseñanza.

EL GOBIERNO QUE SE VA



NUSEZ



LEON HERRERA



PRESIDENTE JIMENEZ



UMANA



BRENES ORTIZ

EL GOBIERNO QUE ENTRA



GURDIAN



JIMENEZ ORTIZ



FERNANDEZ



PRESIDENTE CORTES



PENA CHAVARRIA



PACHECO



DOBLES SEGREDA

LA INFLUENCIA CANINA EN LAS FINANZAS...

(Viene de la pág. 3)
 Todo estaba arreglado con un capitalito invertido en jabón, pelvos para pulgas, escobillas tolaña y pelnetas y bastante práctica se había avanzado en "Sary" "Jumby" y "Fu Manchú" los perros de las propietarias, cuando entró en acción el Brain Trust y lo desbarató todo, como dicen en Wall Street que lo ha hecho con buena parte de los negocios del país. Papá Tugwell pidió a su hijo que buscara otra actividad menos atrayente para la prensa; hubo consejo y las tres socias acordaron liquidar la empresa.

CEMENTERIOS DE PERROS CON MAUSOLEOS DE \$ 13.000
 Pero ésta era sólo una lavandería de perros fracasada. Hay centenares de ellas en todo el país que hacen buen negocio, tienen sus jabones especiales, perfumes y

baños y lavatorios fabricados especialmente para el objeto.
 Uno de los más hermosos cementerios de los alrededores de Nueva York es un cementerio de perros, obsequio de una dama millonaria. Es en realidad un jardín elegantemente tapiado. La puerta es una artística reja de hierro fundido. En el interior abundan las flores depositadas por los amantes sobre las tumbas y en los mausoleos que ostentan nombres, fechas y hechos culminantes de la vida canina de los que allí descansan. Muchos son los cementerios de esta clase en Estados Unidos. Se sabe de un dueño de perro que pagó 400 dólares por la urna en que enterró al suyo y de otro que invirtió 13.000 dólares en el mausoleo que guarda los restos de su favorito. Hay en Estados Unidos 550 so-

ciudades que se ocupan de asegurar un buen tratamiento para los animales, proporcionarles asistencia médica y hospitalario y últimamente de defenderlos de los atropellos por automóviles.

EL 70 ANIVERSARIO DE LA SOCIEDAD PROTECTORA DE ANIMALES

La Sociedad Americana Contra la Crueldad con los Animales, acaba de celebrar su 70 aniversario en Nueva York con una semana de sesiones en que hubo conferencias por radio y denuncias encaminadas a la educación del público en los fines humanitarios de la institución.

PERROS EN LA CASA BLANCA
 Nunca ha faltado un perro en la Casa Blanca desde el Presidente Washington que se dice fue el primero que estableció una cría de perros zorros en este país. Los Presidentes Hayes y Cleveland vivieron rodeados de perros, pastores, y con frecuencia de canes de lamilla raza y vil mezcla. La perra "Wupie" de Herbert Hoover, de la raza de galgos noruegos, tiene la distinción de haber sido la única especie canina que dió a luz sus crías en el palacio presidencial. Pero el más famoso de los perros presidenciales fué sin duda "Laddie Boy" un airalé del presidente Warren Harding, que se movía en la Casa Blanca como en reducida conquista de. Se le vió fotografiado tanto o más que el propio Presidente y es sin duda el único can al cual se ha permitido recibir a las delegaciones que llegaban a ver al Presidente y aún asistir a los consejos de gabinete.

Pocos son los perros que hoy acompañan al hombre, o la mujer, con el propósito con que fueron domesticados siglos atrás: la caza, la defensa, el arrastre; ocasionalmente para que sirvieran de alimento. El perro doméstico que ahora más abunda y el que ha dado nacimiento a la industria que aquí hemos esbozado es el "pet"

el perro faldero o regalón de la dama de la casa.

NUESTROS PRIMEROS PERROS Y LOS ULTIMOS

Los historiadores no han encontrado nada definitivo acerca de cuál fué el primer perro doméstico. La mayoría se inclina a creer que los más antiguos son el pekinés y el mastín o alano. Pero el galgo tiene un abuelo tan largo como sus patas y colas. Las grónicas han recogido el hecho de que en el siglo 10 A. de J. C. se aceptaban galgos en pago de contribuciones en Egipto.

Visitando una de las tres exposiciones de perros realizadas en Nueva York en esta temporada no puede uno menos que maravillarse de la variedad infinita de tipos que el hombre ha formado con la crianza y mezcla de perros. Había allí un San Bernardo que

pesaba 200 libras, más grande que un caballo mampato que lo acompañaba; unas patatas de buey, o sea las caídas que parecían sábanas, pelo de pulgadas de largo. Cerca de él estaba un Chihuahua que pesaba escasamente 8 libras, de patitas tan finas que parecían mordientes, de pelo tan corto que no era posible "tomarlo". Realmente, sólo un esfuerzo de la imaginación permitió convencerse de que esos dos animalitos son perros los dos.

Una de las grandes atracciones fué el perfecto galgo ruso, blanco impecable, de línea más correcta y artística que la que había podido imaginar el mejor dibujante. Ahora un simple artículo de lujo los antepasados de este archiduque canino fueron los que defendieron a sus amos matando lobos en las estepas.

Próximo DOMINGO—Un derroche de talento y buena música! Dick POWELL y Ann DVOGRAK, en la sorpresa cinematográfica del año!

"UN MILLON DE GRACIAS"

TEATRO RAVENTOS

(Aprobado por la censura)

HOY JUEVES 7 de Mayo — A las 3, 7 y 8.30 p. m.

Espléndido estreno PARAMOUNT! — Las notables artistas: Patricia HALLS, César ROMERO y George BARBIER, en la super-comedia de enorme éxito

LOCA POR LOS UNIFORMES

ILUSIONES DE JUVENTUD! — LOCURAS DE AMOR! PASIONES QUE ESTALLAN! — ENTRADA 50 céntimos

Mañana VIERNES 8 de Mayo — FIESTA NACIONAL!

LA ALEGRE MENTIRA

con Francis LEDERER y Frances DEE

JUEVES 7 DE MAYO, 1936 (Aprobado por la censura)

HOY en el PALACE

A las 2.30, a las 4, 7 y 8.45: Metro Goldwyn Mayer, presenta al galán de moda, FRANCHOT TONE, junto con la exquisita y bella rubia, MADGE EVANS, en

LA SOMBRA DEL HAMPA

Entrada General: PLATEA o BALCON, 50 céntimos

HOY en el VARIEDADES

A LAS 3, a las 6.45 y 8.30 — El extraordinario éxito musical! LILY PONS, es presentada en la pantalla en:

CANCION DE AMOR — Entrada 50 cts.

HOY en el AMERICA

A LAS 7: Victor Jory y Sally O'Neil, en la extraordinaria obra EL VALOR SE IMPONE — ENTRADA 25 cts.

A LAS 8.30: COMPANIA DE COMEDIAS COMICAS! LA MUJER X — ENTRADA 50 cts.

HOY en el MODERNO

A LAS 3, 7 y 8.30 — UN DIA EN HOLLYWOOD Entrada 25 cts. Mañana: A las 3, 7 y 8.30: El Valor se Impone

HOY en el ADELA

A las 6.45 y 8.30: William Powell, en LA CITA PELIGROSA ENTRADA 25 cts. Mañana: 7 y 8.30: Dos Mujeres en Una